

City Farm School – Réflexions et nouvelles directions

Octobre 2013

Maintenant que la saison est terminée, nous avons tout le temps de réfléchir à ce qui a été accompli. Et nous pouvons affirmer sans équivoque que ce fut la meilleure année du projet.

Voici quelques-uns des points saillants de l'année :

- Production de semis

Durant la saison 2013, l'équipe de City Farm School a produit quelques 9500 semis horticoles dans les serres de Concordia. La majorité des semis ont été distribués aux organismes communautaires participants, principalement Action Communiterre et l'Éco-quartier Peter McGill. Une autre partie des semis a été vendue à petit prix au grand public lors de notre vente annuelle de semis. Cet événement a eu plus de succès cette année que jamais auparavant! Plus de 3000 semis se sont ainsi retrouvés dans les jardins de nombreux citoyens de Montréal.

- Séries d'ateliers gratuits

Notre série d'ateliers gratuits offerts par les étudiants mêmes, a été plus populaire que jamais! Le concept de cette série d'ateliers est simple : chaque élève prend une partie de ce qu'il a appris et offre un atelier gratuit et accessible à l'ensemble de la communauté universitaire. Jusqu'ici, les ateliers ont porté sur divers sujets, mauvaises herbes comestibles, jardinage en balcons, teintures à base de plantes naturelles, traitements à base de plantes pour eczéma et plus encore! La réponse a été incroyable, plus de 200 personnes ont bénéficié de ces ateliers!



- Récoltes

C'est la vraie victoire du programme, et nous en sommes tous très fiers ! La saison 2013 nous a permis de cultiver plus de 600 kilos de légumes! C'est le double de ce que nous avons réussi à produire dans les années précédentes, sur la même superficie de terre.

Alors, maintenant que cette grande saison est terminée, notre regard se tourne vers l'année prochaine. Nous sommes très heureux d'annoncer que le projet prendra encore de l'expansion pour la saison 2014. Nous nous réjouissons d'avoir maintenant accès à une autre parcelle de terrain, plus grande, au campus Loyola de l'Université Concordia. Avec ce nouvel espace, nous nous engageons à cultiver tous les bulbes d'ail pour la soupe populaire de l'Université Concordia « The People's Potato ». Un pas de plus vers un système alimentaire autonome à Concordia !